



POHON NATAL DARI BOTOL PLASTIK BEKAS

Petugas gereja memasang ornamen pohon dan boneka Natal berbahan botol plastik bekas di Gereja Katolik Santo Paulus Miki, Salatiga, Jawa Tengah, Kamis (22/12). Umat Katolik setempat memanfaatkan botol air mineral plastik bekas untuk membuat ornamen pohon dan boneka Natal 2022 yang bertujuan untuk membangun kepekaan dan kepedulian masyarakat dengan memanfaatkan barang bekas sebagai gerakan peduli lingkungan.

Pendamping PKH Jangan Coba-coba Potong Bantuan

Banyak temuan di Kabupaten dan Kota di Banten ini. Ada oknum PKH menaikkan harga beras yang seharusnya dijual Rp9 ribu, jadi Rp12 ribu. Selain itu kiloannya juga dikurangi. Seharusnya pendamping PKH itu memiliki tugas untuk melakukan pembinaan terhadap KPM hingga terwujudnya graduasi, atau berakhirnya masa pemberian bantuan.

LEBAK (IM) - Anggota Komisi VIII DPR RI, Moch Hasbi Asyidiki Jaya-

baya menegaskan kepada para pendamping Program Keluarga Harapan (PKH) untuk

Sinergitas dan Kepedulian Jadi Kunci Penting Tangani Stunting

SERANG (IM) - Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa mengajak para Kepala OPD, Camat hingga kades bersinergi dan peduli terhadap penanganan stunting.

Hal itu disampaikan saat acara desiminasi audit kasus stunting tingkat Kabupaten Serang di Aula TB Suwandi, Pemkab Serang, Kamis (22/12). Pandji membuka acara dengan mengabsen satu per satu Camat.

Diketahui, Camat yang hadir hanya Camat Kramatwatu, Wawan Setiawan, selain itu diwakili oleh Kasi Kesejahteraan Sosial (Kesos) kecamatan.

Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa mengatakan, stunting bukanlah penyakit, tapi masalah kesejahteraan ekonomi dan pemahaman masyarakat terhadap pentingnya gizi.

"Maka dari itu kuncinya

sinergitas dan Kepedulian Kadis sampai RT RW jadi kunci penanganan stunting," kata Pandji kepada wartawan.

Pada diseminasi audit ini, Pandji mengungkapkan adanya evaluasi terkait progres penanganan stunting mulai dari 2019 hingga 2022.

"Tahun ini hasil audit di angka 27, sekarang kita akan lihat ada perubahan di angka berapa," kata Pandji.

Pandji menegaskan, stunting ini persoalan serius, persoalan menyelamatkan bangsa dan negara agar generasi masa depan bangsa ialah manusia yang unggul.

Tugas menyampaikan sosialisasi pentingnya gizi ini, kata Pandji, bukan hanya tugas kepala puskesmas atau tenaga kesehatan, tetapi juga semua elemen pemerintah dan masyarakat. ●pra

Remaja Hilang Saat Selamatkan Teman Tenggelam di Lebak Ditemukan Tewas

LEBAK (IM) - Seorang remaja bernama Oki (15), dilaporkan hilang ketika menyelamatkan temannya yang nyaris tenggelam di Sungai Ciujung, Lebak, Banten. Dia ditemukan meninggal dunia akibat tenggelam.

"Kondisi membahayakan manusia, satu orang dilaporkan tenggelam. Saat ditemukan, korban dalam kondisi meninggal dunia. Mengapung di air," kata anggota SAR Banten Estu kepada wartawan, Kamis (22/12).

Estu mengatakan korban ditemukan sekitar 200 meter dari lokasi pertama kejadian. Korban ditemukan sekitar pukul 10.30 WIB.

Dia menjelaskan bahwa korban tenggelam saat mencoba menyelamatkan temannya yang nyaris tenggelam. Teman korban bernama Opan yang bisa diselamatkan tapi korban terbawa arus dan tenggelam.

"Kronologinya korban bersama rekannya mandi di tepian Sungai Ciujung, korban berupaya menolong rekannya (Opan) yang tenggelam ketika berenang. Namun Opan yang tenggelam bisa terselamatkan,

sedangkan korban atas nama Oki terbawa arus dan tenggelam," jelasnya.

Setelah ditemukan, korban langsung dievakuasi dan dibawa ke rumah duka.

Lebih lanjut Estu mengimbau warga berhati-hati ketika berenang dan bermain air, apalagi saat ini cuaca ekstrem dan arus sedang kencang," ujarnya.

Sebelumnya, seorang anak bernama Oki (15), warga Desa Muara Ciujung Timur, dilaporkan hilang terseret arus di Sungai Ciujung, Lebak, Banten. Korban terseret arus ketika menyelamatkan temannya yang hampir tenggelam.

Teman korban bernama Rizky mengatakan dia dan korban datang ke sungai bersama tiga teman lainnya. Mereka datang untuk berenang dan bermain air di sungai sekitar pukul 16.00 WIB.

"Saya datang berlima, termasuk saya, ke sini habis Ashar tadi mau berenang (di Sungai Ciujung)," kata Rizky ditemui di lokasi, Rabu (21/12). ●pra

tidak mencoba sesekali pun memotong bantuan sosial yang didapatkan oleh para Kelompok Penerima Manfaat (KPM) yang mayoritasnya merupakan warga kurang mampu.

Hal itu ditegaskan oleh Hasbi di hadapan para pendamping PKH Kecamatan Cibadak saat menyerahkan bantuan Atensi dari Kementerian Sosial (Kemensos) kepada para kaum disabilitas di Kantor Kecamatan Cibadak, Kamis (22/12).

"PKH jangan coba-coba potong bantuan yang merupakan hak para warga kurang mampu," kata Hasbi.

Hasbi mengungkapkan, beberapa hari yang lalu dirinya melakukan rapat dengan Mensos Tri Rismaharini.

Dalam rapat itu diungkapkan, bahwasannya ada PKH di

Banten yang memaksa KPM untuk berbelanja di warung pribadinya. Bahkan, liciknya pendamping PKH itu juga memainkan harga dan mengurangi timbangan.

"Banyak temuan di Kabupaten dan Kota di Banten ini, salah satunya yang tadi. Oknum PKH itu sudah menaikkan harga beras yang seharusnya dijual Rp9 ribu, jadi Rp12 ribu. Selain itu kiloannya juga dikurangi," katanya.

Menurutnya, pendamping PKH memiliki tugas untuk melakukan pembinaan terhadap KPM hingga terwujudnya graduasi, atau berakhirnya masa pemberian bantuan.

"Bantuan demi bantuan yang disalurkan selama ini adalah untuk graduasi, atau kemandirian ekonomi sehingga angka kemiskinan dapat

berkurang," ucapnya.

Putra mantan Bupati Lebak, Mulyadi Jayabaya ini pun meminta kepada warga untuk tidak takut atau segan jika menemukan atau mengalami pemotongan pada program bantuan.

Katanya, jika ditemukan, warga diharapkan langsung melaporkan kepada pihaknya.

"Penerima PKH jangan takut dengan oknum DPRD, Kepala Desa ataupun pendamping. Ancaman penghapusan penerimaan bantuan kita tidak akan Acc, karena Kemensos ini sendiri memiliki prosedur untuk melakukan assessment. Intinya jangan takut melaporkan jika ada oknum yang memotong program bantuan," tegasnya. ●pra

Masyarakat Antusias Naik Tayo, PT TNG Siapkan Skema Baru

TANGERANG (IM) - Digratiskannya Bus Rapid Transit (BRT) Tangerang Ayo (Tayo) mendapat antusiasme tinggi dari masyarakat Kota Tangerang.

Oleh karena itu, PT Tangerang Nusantara Global (PT TNG) tengah mempersiapkan skema baru untuk memenuhi tingginya keinginan masyarakat tersebut.

Direktur Utama PT TNG, Edi Candra mengatakan, pihaknya akan mengupayakan skema agar seluruh penumpang dapat tertampung oleh armada Bus Tayo, khususnya di koridor tiga yakni TangCity - CBD Ciledug.

Meski masih digratiskan hingga akhir bulan, dirinya memastikan pelayanan antara gratis dan berbayar

tidak ada perbedaan. PT TNG akan meniadakan setiap sopir yang berbeda-beda pelayanan Bus Tayo gratis kepada masyarakat.

Hal ini merupakan langkah yang diambil oleh Pemerintah Kota Tangerang untuk membantu masyarakat agar ekonomi terus berjalan, di tengah pandemi dan tentunya untuk pengendalian inflasi.

"Maka, jika memang didapati ada sopir yang tidak ingin mengangkut penumpang di jam operasional, maka kami akan tindak tegas," tegasnya, Kamis (22/12).

Terkait laporan mengenai adanya sopir yang tidak menerima penumpang di koridor tiga BRT yakni TangCity - CBD

Ciledug, menurut Edi akibat tingginya jumlah penumpang.

"Jadi, bukan tidak mau mengangkut tapi tidak terangkut dan harus menunggu bus selanjutnya. Bus Tayo ini juga, sudah memiliki head way atau waktu tiba selama 20 menit dan para sopir sudah mematuhi itu," katanya.

Edi memastikan PT TNG sebagai pengelola Bus Tayo akan terus melakukan peningkatan pelayanan dengan lebih baik lagi.

Sebagai informasi, masyarakat Kota Tangerang dapat mengirimkan laporan melalui aplikasi Tangerang LIVE dan pilih menu LAK-SA. Aplikasi Tangerang LIVE dapat diunduh di Play Store dan App Store. ●pp

Tak Berizin, Resto Mi Gacoan Serpong Disegel Sebelum Buka

TANGSEL (IM) - Restoran Mi Gacoan di Jalan Puspitek Raya, Serpong, Tangerang Selatan, disegel oleh Satpol PP Kota Tangsel pada Rabu (21/12).

Padahal, restoran tersebut baru akan buka menjelang tahun baru 2023.

Kepala Bidang Penegakan Perundangan-undangan Satpol PP Kota Tangsel, Taufik Wahidin mengatakan, resto tersebut disegel lantaran tidak berizin.

"Sudah dua bulan yang lalu dia berdiri itu. Katanya sudah mau launching. Akhir tahun apa awal tahun launching. Kalau izinnya belum ada, masa dia launching," kata Taufik saat dihubungi, Kamis (22/12).

"Izinnya belum keluar, masih dalam proses. Kemarin kami tungguin di lokasi, (pengelola) enggak bisa tunjukkan (surat izin), katanya di PTSP. Ya sudah kami segel saja dulu," lanjut Taufik.

Satpol PP meminta penge-

lola resto tidak merusak segel tersebut.

Selain itu, pengelola juga dilarang melakukan aktivitas apa pun di resto selama segel belum dibuka oleh Satpol PP.

"Nanti kalau izinnya sudah bisa ditunjukkan, baru boleh buka (launching), saya bilang gitu ke pemiliknya," jelas Taufik.

Satpol PP menyegel resto tersebut setelah melayangkan surat panggilan sebanyak tiga kali terhadap pengelola.

Namun, panggilan itu tidak pernah dipenuhi hingga akhirnya Satpol PP memutuskan menyegel resto.

"Lagi awal-awal dia bangun sudah kami keluarkan surat panggilan itu, tapi jalan terus (pembangunan)," kata Taufik.

"Panggilan satu enggak datang, panggil lagi, enggak datang, maknanya ya sudah kami datangi ke lokasi kemarin. Langsung kami eksekusi saja, berarti enggak kooperatif," lanjut dia. ●pp

Polrestro Tangerang Kota Terima Penitipan Kendaraan

TANGERANG (IM) - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap masyarakat yang hendak bepergian ke luar daerah pada Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2023, Polres Metro Tangerang Kota menerima penitipan kendaraan tanpa dipungut bayaran alias gratis.

Penitipan kendaraan tersebut bisa dilakukan di Polres Metro Tangerang maupun di Polsek-polsek terdekat permukiman warga.

"Bagi masyarakat yang masih merasa rawan di lingkungannya, bila ingin bepergian pada Nataru bisa menitipkan kendaraan roda dua maupun empatnya di Polres atau Polsek terdekat dari tempat tinggal," ucap Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Zain Dwi Nugroho, Kamis (22/12).

Pelayanan tersebut, lanjut Kapolres, tidak dipungut biaya atau gratis.

Untuk memastikan lingkungan yang mereka ting-

gal tetap aman, pihaknya akan melakukan patroli secara intens di permukiman tersebut.

Kapolres juga mengimbau kepada masyarakat yang hendak bepergian atau meninggalkan rumah, jangan lupa mematikan listrik dan kompor, serta kunci rapat pintu dan jendela.

Beritahu keluarga atau tetangga terdekat maupun ketua RT/RW setempat, agar mereka tahu bahwa rumah itu dalam keadaan kosong.

Sedangkan bagi mereka yang berangkat Mudik, kata Kapolres juga harus menjaga keselamatan dan kenyamanan selama di perjalanan.

"Periksa kembali kelengkapan surat-surat kendaraan seperti STNK dan SIM yang masih berlaku, cek kendaraan sebelum keberangkatan dan pastikan kesehatan fisik pengemudi. Apabila mengantuk dapat beristirahat di tempat yang telah disediakan," papar dia. ●pp

Jokowi Akan Hentikan PPKM, Gibran: Kenapa Enggak dari Dulu?

SOLO (IM) - Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka sepakat dengan kebijakan pemerintah pusat yang kemungkinan pada akhir tahun ini akan memberhentikan kebijakan PPKM.

Sebelum muncul keputusan itu, putra sulung Presiden Jokowi ini justru sudah lama menginginkan PPKM dicabut.

"Kenapa enggak dari dulu (dihentikan)? Nak aku sih pengennya dari dulu, sejak varian terakhir sudah tidak bahaya. Dan ini trennya menurun," kata Gibran di Solo, Jawa Tengah, Kamis (22/12).

Gibran menceritakan keinginannya PPKM dicabut dari dulu karena sudah banyak masyarakat yang abai terhadap protokol kesehatan (prokes).

Oleh karena itu, pemberhentian kebijakan PPKM oleh pemerintah pusat ini membuat Gibran senang.

Meski demikian, dirinya

akan tetap menunggu instruksi dari pusat. "Nak aku senang-senang wae (kalau aku senang-senang saja). Saya sih pengennya dipercepat aja. Tapi kita menunggu instruksi selanjutnya," jelas dia.

Dikatakan Gibran, setelah instruksi pencabutan PPKM dari pusat keluar masyarakat dipersilakan melepas masker. Gibran selama ini dikenal sangat taat prokes karena tidak pernah melepas masker, meski kasus Covid-19 sudah mengalami penurunan signifikan.

Suami Selvi Ananda menegaskan alasan dirinya tidak pernah melepas masker karena tidak ingin melanggar kebijakan yang selama ini dibuatnya sendiri di tingkat daerah.

"Sik gae aturan kan aku mosok aku ratau nganggo masker (yang buat aturan kan aku masak aku tidak pernah pakai masker). (Besok PPKM dicabut) langsung lepas masker," ucap Gibran. ●pra

Perlambat Pembangunan, Masyarakat Minta Pemprov Banten Hentikan Perampangan SOTK

SERANG (IM) - Kolisi Masyarakat Sipil Banten (KMSB) meminta Pemprov Banten menghentikan kebijakan perampangan Sunatan Organisasi dan Tata Kerja (SOTK).

Alasannya, kebijakan itu dapat memperlambat realisasi pembangunan di Provinsi Banten. Mengingat, harus ada penyesuaian nomenklatur lantaran APBD 2023 sudah disahkan.

Koordinator KMSB, Uday Suhada mengatakan, perombakan SOTK tidak ada dalam Rencana Pembangunan Daerah (RPD).

"Kebetulan pj gubernur dimulai Mei 2022 untuk bertanggungjawab RPD yang sudah didrop Kemendagri.

Jadi patokan dasar RPD transisi itu yang tidak bisa diutak-atik," katanya, Kamis (22/12).

Setelah memperhatikan kebijakan Pj Gubernur, kata Uday, perampangan SOTK berpotensi menimbulkan

realisasi belanja daerah terhambat. Ditambah, usulan perampangan SOTK saat ini sedang berlangsung di DPRD.

"Bayangkan APBD 2023 sudah diketok, perangkat sudah disiapkan untuk dilaksanakan 2023, manakala ada perampangan itu tidak memakan waktu singkat, itu pasti lama. Maka akan berpengaruh pada penyerapan anggaran dan saya yakin akan menghambat pembangunan di Banten," terangnya.

Untuk itu, pihaknya meminta agar perampangan SOTK disetop.

Usulan ini akan disampaikan pada DPRD agar menjadi pertimbangan.

"Lebih baik setop pembahasan SOTK, akan menghabiskan anggaran, energi. Prodaknya ketika disetujui harus ada penyesuaian sementara APBD sudah disahkan. Rekomendasi akan disampaikan ke DPRD terutama hentikan," jelasnya. ●pra



AKTRIS AMINAH CENDRAKASIH MENINGGAL

Keluarga dan kerabat berada di samping keranda jenazah aktris Siti Aminah Cendrakasih sebelum diberangkatkan ke pemakaman, di rumah duka Pondok Aren, Tangerang Selatan, Banten, Kamis (22/12). Aktris Aminah Cendrakasih atau yang dikenal dengan perannya sebagai 'Mak Nyak' dalam film Betawi Si Doel Anak Sekolah tersebut meninggal di usia 84 tahun karena penyakit glukoma.